
� EGEFINDERW
Protokoll  

des Arbeitskreistreffens vom 5. Juni 2019


Anwesend: 


entschuldigt fehlen: Sandra Palatzky, Rudolf Sudhop, Gitta Pieper, Günther Ebeling, Christine Bartels


Beginn: 19.00 Uhr 

Treffpunkt: Grundschule Mainsche in Pennigsehl, Übern Braken 32

Tagesordnung: 

1. Planung Sommerfest


Klaus Deppe übernimmt die Leitung des Treffens sowie die Protokollführung und begrüßt die Anwesenden.


TOP 1 

Klaus Deppe informiert kurz über den Sachstand Umbau aufgrund des Architektengesprächs am Vortag. 


Thema des heutigen Treffens: Sommerfest am 29. Juni 2019 von 14:30 bis 17:00 Uhr 

Erich Plenge stellt die geplante Mitwirkung des DRK vor:

Die Kinder der Erste-Hilfe AG stellen an einer Station einen Notfall dar, wo die Besucher Ersthilfe leisten 
sollen. Die DRK Ortsgruppe präsentiert sich an einer weiteren Station, z.B. Einsatz Defibrilator.


Daniela Sudhop und Katharine Ludwig beabsichtigen, mit der AG Kunterbunt Waffeln zu backen.

Klaus Deppe fragt nach einem evtl. erforderlichen Waffelschein.


Petra Hassel erklärt, dass ein Frikadellenschein ausreiche und sie diesen besäße. Sie unterstützt damit die 
kurdischen Nachbarn der Schule, die Speisen aus ihrer Heimat anbieten wollen.


Michaela Lüders, Petra Hassel und Tanja Blesse wollen mit den Landfrauen alkoholfreie Cocktails anbieten, 
die vor Ort gemixt werden.


Eva Heckelt und Tanja Blesse kümmern sich mit dem Spielmannszug um Butterkuchen, Kaffee und 
alkoholfreie Kaltgetränke.
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Es wird vereinbart, dass die o.g. Anbieter von Speisen und Getränken sich untereinander koordinieren 
(Getränkeeinkauf, Kühlung, Geschirr etc.).


Die Speisen und Getränke sollen quasi zum Selbstkostenpreis angeboten werde, evtl. Überschüsse 
kommen den Wegefindern zugute.


(Anmerkung: Ohne Ausschank von Alkohol und weil die Wegefinder eine Gemeindeinitiative sind und 
deshalb eine Gemeindeveranstaltung vorliegt, sind keine gaststättenrechlichen und sonstigen Erlaubnisse 
erforderlich; wird jedenfalls so behauptet, wenn wider Erwarten einer beim Fest sowas sehen will, 
Frikadellenschein (siehe oben)


Wegen ihrer guten Kontakte zur Feuerwehr wird Petra Hassel anfragen, ob die Blauröcke Tische und Bänke 
anliefern, aufstellen und nach dem Fest wieder abholen können und ob darüber hinaus vielleicht eine 
Station der FFW mit wenig Aufwand das Fest bereichern könnte.


Klaus Deppe teilt mit, dass Tanja Bünting Pony - Reiten anbieten will.


Die Wegefinder betreiben einen Info - Stand, an dem sich auch die Vereine beteiligen können (auslegen von 
Infomaterial etc.)


Konkrete Beiträge der Schule sind noch nicht bekannt.


Was ist noch zu tun: 

Info Samtgemeinde wegen Reinigung, während des Festes nicht sinnvoll, danach evtl. erforderlich => 
Deppe


Christine Bartels bitten, Plakat und Flyer zu entwerfen, um möglicht schnell Schule und Dorf zu informieren, 
Druck evtl. SG => Deppe


Pavillons, Sonnenschirme, Stehtische etc. => alle


Vielleicht kommen ja noch Aktivitäten anderer Vereine dazu. Am 26. Juni 2019 um 19:00 Uhr findet das 
nächste Treffen in der Schule statt. Dann kann die Wetterlage besser eingeschätzt werden und Standort der 
Aktivitäten abgestimmt werden.


Bis dahin sollen Fragen, Anregungen, Wünsche etc. bei Klaus Deppe oder E-Mail Team@wegefinder 
zusammenlaufen, um die gegenseitige Info und Koordination sicherzustellen.


Klaus Deppe bedankt sich bei den Anwesenden für die konstruktiven Beiträge und schließt die Sitzung um 
20.45 Uhr.


Klaus Deppe (Protokoll)
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